

令和3年1月19日

関係各位

山形県高体連バレーボール専門部
部長 百瀬克浩
(山形県立鶴岡工業高等学校校長)

新型コロナウイルス感染症対応下における大会中止について（通知）

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より本専門部事業に対し、ご支援・ご協力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

さて、本専門部では新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、令和3年1月23日（土）～1月24日（日）開催予定の令和2年度山形県高等学校新人体育大会バレーボール競技会につきまして、関係団体と協議の結果、下記理由により役員・選手の安全、安心を確保した開催は難しいとの結論に至り、大会の開催中止を決定致しましたのでお知らせいたします。

つきましては、趣旨をご理解いただくとともに、適切にご対応くださいますようお願い申し上げます。

記

1 山形県高等学校新人体育大会バレーボール競技会中止理由について

- ① 全国的な感染拡大状況の中、県内はまだ感染者は少ないものの隣県も感染者数が増加傾向にある。その中で、3つの会場に分かれ、実施される今大会の感染者予防対策が十分に行うことが困難である。
- ② 春の高校バレー全国大会において、感染防止対策を徹底して実施したが、大会期間中や大会終了後にクラスターが発生するなど、バレーボールにおける感染防止対策の徹底が極めて困難な状況である。

担当連絡先

山形県高等学校体育連盟バレーボール専門部

担当：委員長 小俣幸二

(山形県立山形南高等学校)

TEL 023-622-3502 FAX 023-622-3515